

KOORDINASI OMBUDSMAN KALIMANTAN TIMUR DAN PERSATUAN WARTAWAN REPUBLIK INDONESIA KALIMANTAN TIMUR

Selasa, 04 Februari 2020 - Cikra Wakhidah

Samarinda - Ombudsman Perwakilan Kalimantan Timur melakukan Silaturahmi ke Sekretariat Persatuan Wartawan Indonesia Kalimantan Timur pada Senin, 3 Februari 2020. Kegiatan ini dihadiri Komisioner Komisi Penyiaran Indonesia Daerah Kalimantan Timur dan Antara News Kalimantan Timur.

Dewan Kehormatan PWI, Intoniswan mengatakan bahwa masih banyak insan pers dan masyarakat Kalimantan Timur yang belum memahami peran Ombudsman. Oleh karenanya silaturahmi ini dirasakan sangat penting. Ia juga menambahkan bahwa PWI siap mendukung kegiatan-kegiatan Ombudsman Kalimantan Timur dan menyebarkan informasi pelayanan publik.

Selain itu, Media Antara News mengusulkan untuk menyelenggarakan forum diskusi dan literasi dengan tujuan mengenalkan Ombudsman Kalimantan Timur kepada publik. Koordinasi yang diharap mendorong peningkatan kesadaran publik mengenai tugas dan fungsi Ombudsman, serta peran media sebagai corong masyarakat.

Seperti yang sedang menjadi isu pelayanan publik di Kalimantan timur, yakni sistem tata kelola pertanahan dan perizinan yang kurang maksimal memberikan pelayanan terhadap masyarakat. Disinilah peran media sangat dibutuhkan dalam mempublikasikan hal ini. Agar mendorong Provinsi dan Kabupaten/Kota yang belum memenuhi standar layanan publik agar berbenah sehingga tercipta kualitas pelayanan publik yang baik.

Untuk itu Kepala Perwakilan Ombudsman Kalimantan Timur, Kusharyanto menyarankan untuk memanfaatkan ruang publik baik *off-air* ataupun *on-air*. Frekuensi termasuk ruang publik. Penggunaan frekuensi baik audio maupun audiovisual dapat dimanfaatkan untuk diskusi publik, khususnya dengan melibatkan PWI Kalimantan Timur dan dukungan KPID Kalimantan Timur. Dengan fungsi PWI Kalimantan Timur dapat menjadi motor bagi para jurnalis dalam mengangkat isu layanan publik pada media-media di Provinsi Kalimantan Timur terutama yang ada di bawah naungan PWI.

Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Timur mengharapkan agar silaturahmi dan kerja sama dengan PWI Kalimantan Timur ini dapat terus berlangsung guna mengawasi penyelenggaraan pelayanan publik dengan lebih baik. Sehingga dengan layanan publik yang lebih baik maka masyarakat akan lebih sejahtera.

Pemberitaan serupa dapat diakses melalui:

<https://lensaborneo.id/lv/kepala-perwakilan-ombudsmen-sambangi-kantor-pwi-kaltim/>

<http://detakkaltim.com/index.php/2020/02/04/silaturahmi-pengurus-pwi-kaltim-ombudsman-ingin-bangun-sinergitas/>

<http://kalpostonline.com/headline/laporan-ke-ombudsman-masih-didominasi-soal-pertanahan-dan-perizinan/2020/>